



楽器遊び

カスタネットやすず、タンバリンを使って遊びました。はな組からにじ組に持ち方や音の出し方を伝えてくれ、みんなで果物の名前を楽器でたたいてみたり、名前を呼ばれて楽器を使って返事をしたり、歌に合わせて好きなリズムで演奏したりして親しんでいきました。「楽しいっ」と嬉しそうに演奏する姿が見られました。これからもいろいろな楽器遊びをしていきたいと思えます♪



熱中症計の見かた（注意・危険等、顔が変化します）を知らせると、今はどうかな？と意識して見る様子があります。熱中症計を見たり、自分で喉が渴いたと感じたりしたら、自分で水分補給ができるように指導をしています。



夏野菜、沢山収穫したよ！

なかよし集会

佐賀関保育所の友だちと交流をしました。幼稚園の園庭で水遊びをしたり、小学校のプールと一緒に入ったり、保育所の友だちからおみこし担ぎに誘ってもらったりしました。おみこし担ぎでは、自分の人形をおみこしに乗せるということで、幼稚園で自分の人形を作って保育所に持って行きました。おみこしを担ぐのは、はな組のみでしたが、「にこにこおみこしわっしょいわっしょい」とにじ組さんも声を出して楽しみました。



頑張れ！！！！

いろいろな道具と材料を使って作ったよ



みんなで入ると
楽しいな！